



„Uns reicht’s! Wir machen Rassismus sichtbar!“

Halle/ Magdeburg, Montag, 7. Dezember 2020

Kindern Freude schenken – LAMSA macht Spendenaufruf

Auch das turbulente Jahr geht bald zu Ende. Gerade in dieser krisenhaften Zeit, ob pandemiebedingt oder einzelne Schicksale, bedarf es in der Vorweihnachtszeit und zum Jahreswechsel herzlicher Wärme und Nähe. Besonders sind die Kinder betroffen, können sie doch die Veränderungen und Regelungen nicht immer verstehen. Ganz besonders geht es so bei Kindern, die erst seit Kurzem hier leben und im Alltag nicht alles verstehen.

„Wir wollen Kindern Freude schenken!“ ruft LAMSA zur vorweihnachtlichen Spende auf: „In Kooperation mit unserem Netzwerkmitglied Deutsche Internationale Organisationen für Entwicklung und Frieden (G.I.O.D.P.) e.V. möchten wir diesen Kindern große Freude schenken und ihnen aufzeigen, wie wir hier die Weihnachten feiern: mit Herzenswärme und viel, viel Liebe!“

Mit der Spenden bereiten die Vereinsmitglieder von G.I.O.D.P. die Geschenke vor, verpacken und bringen den Kindern nach Hause. Dafür stehen bereits 7 ehrenamtliche Helfer*innen bereit, die Aktion zu organisieren und umsetzen. LAMSA begleitet die Aktion mit seiner Öffentlichkeitsarbeit.

Mit 10,00€ könnten Sie z.B. ein Geschenk für ein Kind finanziell sichern.

Wir bitten um Geldspenden. Bitte überweisen Sie Ihre Spenden an
Volksbank Halle
Kontoinhaber: LAMSA e.V.
IBAN: DE61800937840001109855
Verwendungszweck: Kindern

G.I.O.D.P. ist ein eingetragener Verein mit Sitz in Magdeburg und hat das Ziel, mit Informations- und Bildungsveranstaltungen Integration und Vielfalt zu fördern.

Weitere Info zu G.I.O.D.P.: <https://www.facebook.com/peacefriendship30>

Über LAMSA:

Das Landesnetzwerk Migrantenorganisationen Sachsen-Anhalt (LAMSA) wurde im Jahr 2008 gegründet und vertritt seither die politischen, wirtschaftlichen und sozialen, sowie kulturellen Interessen der Menschen mit Migrationshintergrund auf Landesebene. Es versteht sich als deren Fürsprecher und steht gegenüber der Landesregierung, allen migrationspolitisch relevanten Verbänden, Institutionen und weiteren Migrantenorganisationen in anderen Bundesländern als Ansprechpartner zur Verfügung. Im März 2014 gründete LAMSA einen gemeinnützigen Verein. Derzeit sind 107 Organisationen und Einzelpersonen unterschiedlicher Herkunft, kultureller Prägung sowie religiöser Zugehörigkeit im LAMSA vertreten.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gern zur Verfügung.

Kontakt:

Mamad Mohamad, Geschäftsführer des LAMSA e.V.
Tel.: (0345) 171 94 051 | Mobil: 0176 444 089 69
E-Mail: info@lamsa.de | Web: www.lamsa.de

